## UNIVERSIDAD VERACRUZANA SECRETARÍA ACADÉMICA

Universidad Veracruzana

Facultad de Trabajo Social Región Poza Rica-Tuxpan

En la Ciudad de Poza Rica de Hidalgo, Veracruz, siendo las dieciocho horas con cinco minutos del día veintiséis de junio del año dos mil veinticuatro, reunidos los integrantes del Consejo Técnico de la Facultad de Trabajo Social: Dra. Dora Alicia Daza Ponce. Directora de Facultad, Mtra. Silvia Popo García, Secretaria de Facultad, Mtro. Miguel Angel Cruz Treviño, Consejero Maestro, Dra. Alin Jannet Mercado Mojica integrante, Dra. Jael Segura Baltazar Integrante, Mtra. Laura Herrera Lara, integrante, C. Katheryn Dianey Cruz García, Consejera Alumna, reunidos para integrar la comisión del Proyecto Diagnóstico Social de la región costera de Veracruz, por lo que la Dra. Dora Alicia Daza Ponce Directora de la Facultad, analizando las cargas académicas de los docentes que imparten las experiencias educativas de Trabajo Social comunitario investigación y planeación, y comentando la importancia del apoyo de docentes varones, se propone a los siguientes docentes: Mtro. Miguel Angel Cruz Treviño, Mtra. Laura Herrera Lara, Dra. Leticia Chavez Diaz docentes de tiempo completo de la Facultad y el Mtro. Jose Luis Navarro Arteaga, mismos que aceptaron la encomienda y al igual la Dra. Dora Alicia Daza Ponce les pregunta a los integrantes del Consejo Técnico si están de acuerdo con la comisión, a lo que todos los integrantes aceptan sin ningún problema.

Cabe hacer mención que la Dra. Dora Alicia Daza Ponce, directora de la Facultad de Trabajo Social, realiza una observación a la Dra. Alin Jannet Mercado Mojica, ya que en fecha del 23 de junio del mismo año se había convocado a reunión del consejo técnico con la intención de tratar dos asuntos. Pero debido a que se iba a llevar una reunión de academia y los docentes estaban esperando ocupar la sala de juntas, se dio premura al segundo asunto que era la elección de los docentes para a participar en el Proyecto del Diagnóstico Social, en ese sentido la Directora de la Facultad expone los motivos para realizar la selección y propone a los docentes, argumentando ser docentes que imparten las experiencias educativas a fines del proyecto, por lo que los integrantes aceptan. Acto seguido se concluye la reunión, por lo que la Directora se retira de la sala, para que los docentes de la

## UNIVERSIDAD VERACRUZANA SECRETARÍA ACADÉMICA





academia la ocupen. Al retirarse la directora, la Dra. Mercado Mojica, manifestó a los integrantes del Consejo técnico, que la propuesta había sido una imposición por la directora, ya que no se había sometido a votación, al informar los miembros del Consejo Técnico ese comentario que no fue realizado en su momento, da la indicación para que se trate en la fecha del veintiséis del año en curso.

No habiendo otro asunto que tratar se da por terminada la sesión a las dieciocho horas con treinta minutos. Firman los que en ella participan.

Dra. Dora Alicia Daza Ponce	Mtra. Silvia Popo García
Directora	Secretaria de Facultad
Dra. Alin Jannet Mercado Mojica	Mtro. Miguel Angel Cruz Treviño
Integrante	Consejero Maestro
Dra. Jael Segura Baltazar	Mtra. Laura Herrera Lara
Integrante	Integrante

C. Katheryn Dianey Cruz García

Consejera Alumna